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MOISÉS PERES
NILTON OSÓRIO

          SERAFIM DE LIMA
           VARLEI MARTINS

 VILSO SCHMIDT

Aos sete dias do mês de maio do ano de dois mil e doze, às dezenove horas e sete
minutos,  no  Plenário  Telmo  de  Souza  Sessim,  na  Câmara  Municipal,  localizada  na
Avenida  Adrião  Monteiro  nº  2360,  em  Capivari  do  Sul,  o  PRESIDENTE  vereador
RODRIGO  MAGNI abriu  a  presente  Sessão  Ordinária  convidando  a  vereadora  ELIS
BUENO para fazer a leitura de um trecho da Bíblia. Na TRIBUNA POPULAR não houve
oradores. No espaço do EXPEDIENTE o PRESIDENTE anunciou o resumo da ata nº 741,
e não havendo retificações, a referida ata foi declarada aprovada pelo Presidente e foi lida
pela  1ª Secretária  da  Mesa.  Nas  CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO foi  lido  o
Ofício da Secretaria Municipal de Educação Cultura e Desporto nº 18/2012. Em CIÊNCIA
AO PLENÁRIO foi lido o Parecer favorável da Comissão de Orçamento e Finanças - COF
Nº  21/2012  AO/PLE  Nº  13/2012;  Parecer  favorável  da  COF  Nº  22/2012  AO/PLE  Nº
17/2012 e Parecer favorável da Comissão de Constituição e Justiça - CCJ Nº 23/2012
AO/PLE  Nº  17/2012;  Of.  08/2012/COF  referente  ao  PLE  Nº  23/2012;  EMENDA
SUPRESSIVA Nº  05/2012  AO/PLE  Nº  23/2012;  EMENDA SUPRESSIVA Nº  06/2012
AO/PLE Nº 60/2012; EMENDA SUPRESSIVA Nº 07/2012 AO/PLE Nº 23/2012 todas as
referidas emendas são de autoria da vereadora Elena Famer.  No  EXPEDIENTE DOS
VEREADORES  o  vereador  NILTON  OSÓRIO  iniciou  referindo-se  aos  três  grandes
eventos  ocorridos  neste  final  de  semana  no  Município,  o  Festival  de  Bandas,  o
Campeonato Municipal de Futebol e as eleições para suplentes de Conselheiro Tutelar
Capivari do Sul. Disse que o Festival de Bandas foi um evento muito bem organizado que
contou com a presença de outros municípios, e que estava muito bonito. Continuando
pediu desculpas em nome da Secretária de Educação, por ter esquecido de mencionar a
vereadora Lilia Fraga que estava presente no Festival de Bandas e também o Presidente
da Casa que estava participando do Campeonato Municipal.  Quanto às eleições para
suplente de conselheiro tutelar disse que foi um movimento intenso e que os candidatos e
a população estão de parabéns, pois novecentos e doze pessoas compareceram para
votar.  Continuando  disse  que  no  final  de  semana  retrasado  também  ocorreu  o
campeonato  de  Jet-ski  na  Lagoa  de  Santa  Rosa,  que  contou  com  a  presença  da
comunidade.  Segundo  o  vereador  também  foi  um  evento  muito  bom  onde  inclusive
crianças,  acompanhadas dos instrutores,  puderam andar  de Jet-ski  durante o evento.
Finalizando o vereador disse que o Município está de parabéns pelos eventos realizados.
A seguir não havendo mais quem quisesse se pronunciar o  PRESIDENTE deu início à
ORDEM  DO  DIA,  no  qual  foi  lido  o  PLE  Nº  13/2012 com  a  mensagem  retificativa
encaminhada  pelo  Executivo  Municipal  através  do  Of.  147/2012,  que  foi  posto  em
discussão,  e  a  seguir  em votação  sendo  que  o  referido  projeto  foi  APROVADO por



unanimidade.  A  seguir  foi  lido  o  PLE  Nº  17/2012 com  a  mensagem  retificativa
encaminhada  pelo  Executivo  Municipal  através  do  Of.  148/2012,  que  foi  posto  em
discussão  e  a  seguir  em votação,  sendo  que  o  referido  projeto  foi  APROVADO por
unanimidade.  Encerrada  a  ordem  do  dia  o  PRESIDENTE deu  início  ao  espaço  das
EXPLICAÇÕES  PESSOAIS,  no  qual  não  houve  oradores.  A seguir  o  PRESIDENTE
declarou encerrada a presente Sessão, e convocou os vereadores para a próxima Sessão
Ordinária  a ser  realizada no dia  quatorze de maio,  às dezenove horas.  E nada mais
havendo a tratar,  para que tudo fique registrado,  lavrou-se a presente ata que segue
devidamente assinada.

Vereador RODRIGO MAGNI                                Vereadora ELIS BUENO
                            Presidente      1ª Secretária

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”


